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 平成２３年度 第３回 芦屋市
打出

芦屋
財産区共有財産管理委員会 会議録 

 

日   時 平成２４年２月１日（水）午前１０時～１０時４５分 

場   所 芦屋市役所 北館２階 会議室３ 

委員出席者 

 

 

朝比奈皓委員，極楽地太一委員，松本忠彦委員，山本昭美委員，灘本康夫委員，

細谷昌巳委員，阪口忠之委員，天王寺谷充康委員，天王寺谷昭博委員， 

助野勇委員，樋口勝紀委員，馬場光平委員，山村孝司委員，山村太良委員 

委員欠席者 中村修一委員 

市側出席者 

事 務 局 

山中市長， 

山口総務部長，用地管財課・中山課長，市原主査 

会議の公開 公開 

傍 聴 者 数 ０人 

 

１ 会議次第 

（１）委員委嘱式 

 （２）委員長・副委員長選任 

 （３）財産区の概要，所掌事務，今後の予定について説明 

 

２ 審議内容 

事 務 局

山 口 部 長 

芦屋市打出芦屋財産区共有財産管理委員会・委員委嘱式を行います。順にお名前

をお呼びしますので，その場にてご起立いただき，山中市長から委嘱状をお受け

取り下さい。 

－委嘱状交付－ 

 

ありがとうございました。これで委嘱式を終了させていただきます。任期は平成

２８年１月３１日までとなっています。どうぞよろしくお願いします。 

続きまして，共有財産管理者である山中市長よりごあいさつを申し上げます。 

―山中市長あいさつ― 

 

続きまして，芦屋市打出芦屋財産区共有財産管理委員会規則第３条第２項の規定

によりまして，財産区管理委員会の委員長は，委員の互選により定めるとなって

おりますので，ご協議をお願いします。 

 

助 野 委 員 これまでの経験がおありですので細谷委員を推薦します。 

－複数の委員から異議なしの声－ 

 

事 務 局

山 口 部 長 

細谷委員を委員長に推す声があり，ご異議も無いようですので，引き続き委員長

をお願いしたいと存じます。よろしいでしょうか。 

―異議なしの声― 

 

それでは細谷委員長はお手数ですが委員長席まで移動をお願いします。 

続きまして，芦屋市打出芦屋財産区共有財産管理委員会規則第２条第４項の規定

により，副委員長は委員長が指名するとなっております。 

細谷委員長，ご指名をお願いします。 

細谷委員長 本日，ご欠席ですが，中村委員を副委員長に指名します。 
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事 務 局

山 口 部 長 

ありがとうございました。それでは，細谷委員長から，ごあいさつをいただきた

いと思います。委員長，よろしくお願いします。 

 

細 谷 委員 長 ―細谷委員長あいさつ― 

 

事 務 局

山 口 部 長 

ありがとうございました。事務局から今後の予定について，ご説明します。 

 

事 務 局

中 山 課 長 

今後の委員会開催予定を説明します。６月初旬に平成２３年度決算について， 

１０月下旬に平成２５年度予算案と及び六甲砂防事務所が施行する砂防堰堤事業

用地の処分について，１１月初旬に行政視察を予定しています。 

次に，配布資料に沿って財産区の概要，条例・規則等について説明します。 

資料１…財産区概要，資料２…共有地一覧，資料３…所有者別地図 

資料４…地方自治法抜粋， 

資料５…芦屋市附属機関の設置に関する条例抜粋 

資料６…芦屋市打出芦屋財産区共有財産管理委員会規則 

資料７…芦屋市打出芦屋共有山入山取締規則 

資料８…芦屋市打出芦屋財産区山車維持管理 

その他，芦屋市森林整備計画の策定予定について説明。 

山 村 孝 司 

委 員 

入山取締規則は現状とあわないように思いますが，改正しようとする場合はこの

委員会で審議するのでしょうか。 

 

事 務 局 

中 山 課 長 

ずいぶん古い規則ですので現状とあわない部分があろうかと思います。改正する

場合はこの委員会でご協議していただきます。 

 

馬 場 委 員 柿谷の県道沿いで工事しているは県ですか。 

 

事 務 局 

中 山 課 長 

はっきりしませんが県だと思います。（兵庫県施行治山工事） 

山 本 委 員 市境界が確定していないところがあったと聞いているのですが。 

 

事 務 局 

中 山 課 長 

西宮市との間で確定していないところがあります。（ししあそび） 

 

助 野 委 員 これまでに入山取締規則を適用した事例はあるのですか。 

 

事 務 局 

中 山 委 員 

国土交通省が業者に委託して山土採取を行おうとした際に，許可したことがあり

ました。 

山 本 委 員 住吉堰堤の工事はもうやっているのですか。ハイキング道は使えるのか。 

 

事 務 局 

中 山 課 長 

工事は来年度です。通行できなくなるとは聞いていません。 

 

天王寺谷昭博

委 員 

高座の滝は財産区の中ですか。 

事 務 局 

中 山 課 長 

高座川が市境ですので財産区共有地内になると思います。 

細 谷委 員長 予定しておりました事項につきましては，以上でございます。 

なお，議事録署名委員は朝比奈皓委員，馬場光平委員にお願いします。 

これをもちまして，本日の委員会は終了させていただきます。 
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平成２４年２月１日 

 

委 員 長 

 

 

 

署名委員 

 

 

 

署名委員 

 

 

 


